

Un Lien à la Puissance de... l'Évidence !

8 mars 2023. Pour la toute première fois, marraine et filleule se rencontrent lors de l'initiative inédite orchestrée par Élisabeth MORENO. Objectif : fédérer des énergies d'entrepreneurs. Coup de foudre. Du temps passé ensemble une fois par mois. Quoiqu'il en coûte... Des questionnements pour progresser. Des « bousculants » aussi - on a inventé le mot - qui poussent à avancer... Deux chemins, une intersection nommée « la Puissance du Lien ». Michèle, Co-fondatrice de LOCAMAK Traiteur et Mariam Laurence, Présidente de MLD NARA Conseil & Communication, même ADN : réussir pour partager. Alors, on avait bien envie de [vous] raconter cette expérience. Utile et belle.

Marraine-filleule, comment s'est fait le choix ?

Michèle : Un regard. Un sourire. Une discussion sur nos voyages respectifs et le choix a vite été fait : la puissance du lien était là, grandeur nature !

Laurence : Nous n'avons pas vraiment eu le choix, l'évidence s'est imposée. Nous avons parlé art, voyages, gourmandises culinaires qui passionnent Michèle, elle en a même fait un mémoire lié à la géopolitique alimentaire... La géopolitique, l'un de nos dénominateurs communs. Puis l'alchimie : on se voulait mutuellement. Nous faisons confiance à « l'algorithme » de la Puissance du lien pour matcher les compétences et projets mais il n'était pas utile de passer du temps sur notre cas : nous avons déjà choisi !



témoignage de sa profonde détermination à avancer. Et à avancer vite. Également, très fan de notre rituel de déjeuner que j'ai instauré pour avoir un temps d'échange moins formel après nos séances de travail. Comme nous avons refait le monde !

Le plus difficile ?

Laurence : Dégager du temps pour être pleinement avec Michèle, en agenda comme dans mon esprit. Je développe en même temps mon entreprise, donc je « vole » du temps au temps mais ça valait le coup ! Je me suis enrichie aussi à son contact. Si je pouvais l'aider, c'est que j'avais des ressorts de combativité pour moi-même. Sinon la schizophrénie se soigne si besoin !

Michèle : Se dire qu'il faut être prêt à abandonner la vie que nous avions

planifiée pour la vie qui nous attend. La puissance du lien offre une expérience unique et c'est un saut dans l'inconnu tant pour les filleules que pour les parrains et marraines.

Qu'est-ce que je retiens concrètement de cette expérience ?

Laurence : Je pouvais moi-même être mentorée ayant monté mon entreprise récemment. Mais j'étais convaincue que mon expérience professionnelle de près de 20 ans et mon parcours de vie pouvaient être utiles pour aider une entrepreneuse à grandir dans son projet, comme une alter-ego. Donner, c'est recevoir.

Michèle : J'ai appris à structurer mes réflexions, mes projets à court et long terme. Mais aussi, j'ai réappris à faire et à me faire confiance.

Qu'est-ce que j'ai le plus apprécié ?

Michèle : La qualité des moments passés avec Laurence, nos échanges bienveillants pour s'encourager mutuellement. C'est une relation de confiance qui s'est construite, basée sur une profonde affection.

Laurence : La ponctualité sans faille (à la seconde près !) de Michèle : un respect de mon temps disponible mais surtout un

Bilan de l'aventure d'un mot ?

Laurence : Michèle pour moi sans hésiter. Ce prénom « a du chien ». Comme l'expérience.

Michèle : Incroyable.

Si la « Puissance du Lien » était une couleur ?

Laurence : Le gris. Rien n'est tout blanc ou tout noir. Le gris est nécessaire à la vie, c'est la couleur de la nuance, du compromis, de l'échange d'idées et des plans d'actions tolérants. Nous n'étions pas toujours d'accord avec Michèle mais l'essentiel c'était de co-construire. Par exemple, Michèle aime les certitudes. Moi je suis amoureuse des doutes.

Michèle : Le bleu. Écho à la sérénité et à la sagesse. C'est aussi cela la puissance du lien et ce que ma marraine Laurence m'a apportée.

Si notre binôme était une chanson ?

Michèle : "What a wonderful world" de Louis Armstrong. Entre rires, discussions, encouragements, photos... Et pas de danse ensemble. On a toujours travaillé avec sérieux, mais sans se prendre au sérieux. "I think to myself what a wonderful world".

Laurence : Et version 1970, je précise pour Michèle ! Pour moi : "Time after Time". Miles Davis. Who else ? Le temps d'après nous fera sourire sur le temps passé ensemble.

Qualité première de ta marraine / filleule ?

Laurence : Positive. Son gimmick : je ne suis plus là pour blaguer !

Michèle : Altruiste. Profondément.

Citation qui résume le parcours ?

Michèle : « Tu es la bonne personne, au bon moment, au bon endroit » - Mariam Laurence DICKO.

Laurence : « Soyez vous-mêmes, les autres sont déjà pris » - Oscar Wilde. Mantra pour moi.

Une phrase à adresser à ta filleule / marraine ?

Michèle : Il y a des événements et des rencontres qui ne s'expliquent pas. Ce 8 mars 2023 a été une véritable révélation. Notre rencontre, et par la suite notre relation sincère, m'ont rendue meilleure. J'espère à l'avenir vous rendre fière. Vous avez contribué à l'épanouissement d'une jeune femme en quête d'une place dans ce monde. Voilà plusieurs mois que je vous regarde réussir et rester vous-même, et je suis toujours émerveillée par vos engagements, votre respect et sens de l'humour. Merci Laurence.

Laurence : N'oubliez jamais vos post-it sur la glace, pour les relire les jours de doute. Ils vous rafraîchiront la mémoire sur vos possibilités infinies ! Sky is the limit, nous dirait quelqu'un qui se reconnaîtra !

WHO'S WHO ?

Michèle ISOLONGE, Co-fondatrice et Branding Manager de **LOCAMAK Traiteur**, entreprise familiale culinaire en plein essor. Elle rejoint en parallèle à la rentrée 2023 l'Institut d'études du développement de la Sorbonne pour un Master en Développement agricole et politiques économiques. Précision MLD : 14 places en France (classe non ?).

Mariam Laurence DICKO est la Présidente Fondatrice alias « *qui ne lâche rien* » de **MLD NARA Conseil & Communication**.

La « **PUISSANCE DU LIEN** » **8 mars** a créé du lien, entre autres, pour que des parrains et marraines puissent consacrer un peu de leur temps pour accompagner des entrepreneurs. Plus de 300 binômes ont été créés pour la première promotion. **Une initiative associative d'Elisabeth MORENO**, ancienne **Ministre déléguée à l'Égalité entre les femmes et les hommes, à la Diversité et à l'Égalité des chances de la République française**.



MLD NARA
Communication

8MARS!
La puissance du lien

LOCAMAK

